

# BERITA TERBARU

## Kapolda Jateng Irjen Pol Ribut Hari Wibowo: Optimisme Tinggi Untuk Prestasi di Kapolri Cup 2024

Agung widodo - [JATENG.BERITATERBARU.CO.ID](http://JATENG.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 19, 2024 - 17:46



*Foto: Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Ribut Hari Wibowo Secara Resmi Melepas Keberangkatan Tim Bola Voli Polda Jateng Yang Akan Berlaga Dalam Turnamen Kejuaraan Bola Voli Kapolri Cup 2024. Acara pelepasan ini Berlangsung di Loby Mapolda Jawa Tengah pada Senin (19/8/2024) Siang,*

KOTA SEMARANG- Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Ribut Hari Wibowo, secara resmi melepas keberangkatan Tim Bola Voli Polda Jateng yang akan berlaga

dalam turnamen Kejuaraan Bola Voli Kapolri Cup 2024. Acara pelepasan ini berlangsung di Loby Mapolda Jawa Tengah pada Senin (19/8/2024) Siang,

Kegiatan dihadiri oleh Waka Polda Jateng Brigjen Pol Agus Suryo, Pejabat Utama Polda Jateng, Wakil Ketua Umum PBVSI Jateng Urip Sihabudi, Ketua dan Wakil Ketua Pengurus Voli Bank Jateng, serta para atlet yang didampingi oleh pelatih tim.

Dalam kesempatan tersebut, Dirlantas Kombes Pol Sony Irawan yang juga menjabat sebagai Manajer Tim Bola Voli Polda Jateng, menyampaikan bahwa Tim Bola Voli Polda Jateng terdiri dari dua kelompok, yaitu tim putra yang diperkuat oleh pemain dari Bank Jateng dan PON, serta tim putri yang juga diperkuat oleh atlet-atlet PON. Masing-masing tim terdiri dari 14 pemain yang didampingi oleh pelatih utama, asisten pelatih, dan official.



“Kedua tim ini tergabung dalam zona 4 bersama dengan tim-tim dari Jawa Barat, Jawa Timur, dan Daerah Istimewa Yogyakarta,” ujar Kombes Pol Sony Irawan.

Dirinya mengungkapkan bahwa para atlet Tim Bola Voli Polda Jateng telah menjalani latihan intensif sejak tanggal 8 hingga 18 Agustus 2024. Tim putra berlatih di GOR Basarnas, Kedungpane Semarang, sedangkan tim putri di GOR Wisanggeni, Jebres Surakarta.

“Babak penyisihan akan berlangsung pada tanggal 21 hingga 25 Agustus 2024 di GOR Pajajaran, Bandung, Jawa Barat. Jika tim Polda Jateng berhasil lolos, mereka akan melaju ke babak 16 besar yang dijadwalkan pada bulan September di Jakarta, dan selanjutnya ke babak 8 besar pada bulan Oktober di GOR terpadu A. Yani, Pontianak, Kalimantan Barat,” jelasnya.

Kapolda Jateng Irjen Pol Ribut Hari Wibowo dalam sambutannya menyampaikan keyakinannya bahwa tim bola voli ini akan meraih hasil terbaik di ajang tersebut karena telah dipersiapkan dengan baik. Para atlet PON yang memperkuat tim tersebut juga menambah keyakinan bahwa tim akan mampu bersaing dalam kejuaraan.

"Dengan persiapan yang matang dan didukung oleh materi pemain berkualitas dari atlet PON, saya yakin kita akan mendapatkan hasil yang terbaik," ujar Kapolda.

Beliau juga berpesan kepada manajer tim untuk memastikan semua kebutuhan dan kenyamanan tim terpenuhi, sehingga para atlet dapat fokus menghadapi pertandingan.

"Apa yang bisa kita optimalkan, kita optimalkan," tambahnya.

Di akhir sambutannya, Kapolda juga menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam persiapan tim ini dan berharap dapat hadir langsung untuk memberikan dukungan kepada para atlet saat bertanding.

"Selamat jalan, selamat bertanding, teriring doa dari kami semua agar tim ini mendapatkan hasil yang terbaik," tutup Kapolda Jateng.

Dengan penuh semangat Tim Bola Voli Polda Jateng berangkat untuk mengharumkan nama institusi di ajang bergengsi Kapolri Cup 2024. Dukungan penuh dari Kapolda Jateng, Irjen Pol Ribut Hari Wibowo menjadi modal penting dalam menghadapi kompetisi ini. Seluruh keluarga besar Polda Jateng berharap dan mendoakan yang terbaik untuk tim, sembari menantikan prestasi yang membanggakan. Semoga keberangkatan ini menjadi awal dari kemenangan yang gemilang. Sukses selalu untuk Tim Bola Voli Polda Jateng